## Nachruf für Peter Rutzenhöfer



Die Tischtennisabteilung der SpVgg Greuther Fürth beklagt den überraschenden Tod eines ihrer dienstältesten und erfolgreichsten Spieler. Peter Rutzenhöfer verstarb am 13.11.2012 nach kurzer, schwerer Krankheit mit 68 Jahren. Nach Karlheinz Hertwich ging damit ein weiterer Sportler aus der Alten Garde von uns. Mit K. Hertwich gründete Peter die "neue" SpVgg Tischtennisabteilung vor über 40 Jahren. Spielort war die Otto-Turnhalle. Zusammen mit Ernst Peters bildete Peter ein jahrelang erfolgreiches Spitzenduo in der 1. Mannschaft. Zusammen mit Hertwich und Peters waren die drei bis vor einem Jahr ein unzertrennliches Schafkopftrio. Nach dem Übertritt der SpVgg-Abteilung zum TuSpo Fürth setzte Peter seine erfolgreiche Zeit als Spitzenspieler fort. Er wurde mehrfacher Stadtmeister, Kreismeister und Turniersieger bei unzähligen Einladungsturnieren im Bezirk Mittelfranken. In der Abteilung wurde er 1978 mit Klaus Böhm hinter Fritz Ulmer zum stellvertretenden Abteilungsleiter gewählt. Mehrere Jahre war er bis 1994 Kassierer und bis zuletzt auch Kassenprüfer. Er hat mit uns gekegelt und seine Ratschläge als Versicherungsfachmann waren für einige von uns immer wertvoll. Schade, dass er uns verlassen musste. Wir werden ihn vermissen.



Helmut Bauer / Peter Rutzenhöfer / Manni Schmitt

Karl Knöfel